

SECTEUR FORMATION

Sorties du mois de JUILLET 2021

Les sorties dans le cadre de la formation : ancrer l'apprentissage dans la pratique



Certains bénéficiaires de l'association ESPRI bénéficient d'un jour de formation. Les cours sont axés sur la consolidation du français, outil indispensable pour une insertion professionnelle réussie. L'Association ESPRI encourage un maximum la pratique de la langue dans des situations concrètes. C'est pourquoi les apprenant.e.s sillonnent régulièrement les rues d'Aigle avec leur formatrice pour leur permettre d'ancrer l'apprentissage de la langue dans la réalité, découvrir de nouveaux endroits et susciter des discussions sur ce qui est vu tout au long de la sortie.

Le 15 juillet, nous sommes sortis à l'espace Graffenried à Aigle. Nous avons vu des installations et des vidéos faites par des étudiants de l'Ecal. J'ai aimé l'installation avec la pompe à vélo (photo).

B.M., bénéficiaire de l'association ESPRI



Le 20 juillet nous sommes allés à l'exposition « AILYOS ». Nous avons marché dans Aigle pour voir les sculptures. Nous avons vu la sculpture « Les commères » (photo). Nous avons appris des mots. J'ai bien aimé la sculpture de la dame sans ventre et apprendre le français dehors.

M.Y, bénéficiaire de l'association ESPRI

